

2 mai 2025 – 20h10

A7 – Fin des perturbations à la circulation dans les deux sens dans le secteur de Mornas

Un poids lourd a pris feu ce jour vers 12h sur l'autoroute A7 au niveau de l'entrée de l'aire de services de Mornas village, entre les échangeurs de Bollène (n°19) et Orange Nord Piolenc (n°20). Grâce à la mobilisation des secours, des forces de police et des équipes VINCI Autoroutes, l'incendie a été rapidement maîtrisé, permettant la réouverture de l'autoroute sur la voie de gauche puis sur deux voies dès 13h. En lien avec les dépanneurs, les équipes VINCI Autoroutes se sont alors mobilisées pour permettre l'enlèvement du camion, une fois refroidi, nettoyer tout au long de l'après-midi l'ensemble de la cargaison (cartons de produits surgelés) réparti sur la voie de droite et la bretelle d'accès à l'aire de Mornas Village. Une fois ce nettoyage réalisé, le dépanneur a pu procéder à l'enlèvement de la remorque, rendant alors possible le nettoyage de la chaussée. A 19h, les difficultés de circulation en direction de Lyon, principalement liées à la curiosité des conducteurs, étaient terminées, toute comme celles en direction de Marseille. L'accès à l'aire de services de Mornas Village est de nouveau possible. Néanmoins, afin de permettre des travaux de remise en état de la chaussée, travaux qui seront réalisés tard dans la soirée, lorsque le trafic sera moindre, cette aire de service sera de nouveau inaccessible temporairement tout comme la voie de droite qui elle, reste fermée à la circulation au niveau de ce secteur. VINCI Autoroutes recommande la plus grande prudence aux conducteurs dans ce secteur et conseille de bien s'informer avant de prendre la route dans ce secteur.

Dès le début de l'incendie du poids lourd, les équipes VINCI Autoroutes se sont mobilisées pour permettre une intervention rapide des forces de l'ordre et des secours pour permettre d'éteindre l'incendie au plus vite, ce qui a permis de rouvrir l'A7 en direction de Marseille dès 12h46 sur une voie puis sur deux voies.



La voie de droite ainsi que la bretelle d'accès à l'aire de Mornas Village sont restées fermées à la circulation afin de permettre les multiples opérations liées à l'enlèvement du camion et de sa remorque :

- enlèvement du camion en début d'après-midi, une fois refroidi ;
- ramassage à l'aide de tractopelles du chargement de la remorque, des cartons de produits congelés, répandu sur la voie de droite, la bretelle d'accès ainsi que l'espace situé entre les deux ;
- enlèvement de la remorque en fin d'après-midi ;
- balayage des chaussées de la voie de droite et de la bretelle d'accès à l'aire. Une fois nettoyées, elles ont pu être inspectées par les équipes de VINCI Autoroutes ;

Compte-tenu de l'état de ces chaussées, des travaux vont être effectués, un peu plus tard dans la soirée, afin de procéder à la réfection du bitume et remettre ainsi les voies en état de circulation.

En conséquence, la voie de droite en direction de Marseille devrait rester fermée jusque tard dans la soirée. L'accès à l'aire de services de Mornas Village, momentanément rouvert, devrait également être refermé tard dans la soirée pour permettre les travaux. VINCI Autoroutes recommande la plus grande prudence dans ce secteur conseille par ailleurs à ceux qui souhaiteraient prendre la route au niveau de Bollène de bien s'informer des conditions de circulation avant de partir.

Un dispositif pour informer les clients en temps réel :

- **Radio VINCI Autoroutes (107.7)** et son application
- **Le 3605**, le service client 24h/24 et 7J/7 (service gratuit + prix d'appel)
- **L'application gratuite Ulys** : trafic en temps réel
- **Le site Internet www.vinci-autoroutes.com**
- **Les comptes X (ex-Twitter)** : @VINCIAutoroutes ; A7Trafic

Contacts presse : 01 55 94 76 40